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“Benito nos necesita”: Andrea Chávez pide al gobierno de 

Chihuahua que se garantice el bienestar animal en Ciudad 

Juárez 

La diputada juarense, Andrea Chávez Treviño, pidió al gobierno de María Eugenia Campos, reconsiderar 

la tenencia de la jirafa “Benito” en el Parque Central de Ciudad Juárez, ya que dijo, “se debe garantizar 

el bienestar animal por encima del espectáculo". En un mensaje difundido en sus redes sociales, la 

legisladora también recordó el caso de la jirafa “Modesto”, la cual vivió más de 20 años en condiciones 

precarias así como hoy sucede con “Benito”- 

 

https://www.omnia.com.mx/noticia/273567/benito-nos-necesita-andrea-chavez-pide-al-gobierno-de-chihuahua-que-se-garantice 
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